

Purnawiran TNI Nawir Pimpin Golkar Kecamatan Sukamaju Selatan

Editor Jus - LUWUUTARA.INDONESIASATU.ID

Feb 1, 2022 - 17:54



LUWU UTARA - Purnawiran TNI Nawir resmi menjabat sebagai ketua Golkar Kecamatan Sukamaju selatan Pada Muscam Ke 14 yang dilaksanakan oleh DPD II Partai Golkar Kabupaten Luwu Utara Beberapa hari yang lalu.

Nawir terpilih secara Aklamasi setelah menjadi Satu satunya Calon Yang mendapat pada Musyawarah kecamatan (Muscam) Sukamaju selatan menggantikan Rais yang menjabat ketua sebelumnya.

Ketua DPD II Partai Golkar Kabupaten Luwu Utara, Indah Putri Indriani mengatakan, Musawarah kecamatan (Muscam) Ini adalah perintah partai dan juga sebagai ajang silaturahmi.

"Saya berharap kepada pak Nawir untuk tetap Melakukan kordinasi dan meminta petunjuk Kepada pengurus kabupaten serta Pemerintah Kecamatan selaku pembina politik ditingkat kecamatan, Serta melakukan kordinasi kepada pimpinan Desa dalam rangka penyusunan pengurus Partai ditingkat desa," pinta Indah.

Selain itu, Indah Putri juga menginginkan agar tetap menjaga kekompakan dan jalin silaturahmi kepada semua tokoh masyarakat Tak terlepas juga kepada sesepuh partai golkar di kecamatan sukamaju selatan.

"Harapan Kita, Semoga Peleg Ditahun 2024 ada perwakilan partai golkar kecamatan Sukamaju selatan. Karna saya cukup yakin dan percaya dengan kerja keras kita target itu kita bisa capai," pintanya.

"Saat ini kita mempunyai target jangka pendek bagaimana disetiap momen politik termasuk pileg dan pilpres itu bisa kita menangkan. Dan tentu itu menjadi tanggung jawab diwilayah kita masing -masing untuk memenangkan Partai Golkar," tandasnya.

Sementara, Nawir dalam sambutannya berharap, kepemimpinannya di Golkar sukamaju selatan senantiasa mendapat petunjuk dari pengurus Golkar Kabupaten.

"Terima kasih atas amanah yang diberikan kepada kami. Semoga dengan kepercayaan ini Saya bisa mengembangkan partai golkar sampai kepolosok kecamatan Sukamaju selatan," kata Nawir

Pria pensiun Purnawairan TNI ini berjanji akan akan melakukan kordinasi dengan pimpinan tingkat Desa dalam rangka penyusunan pengurus partai ditingkat desa.